



秋も深まり、このところめっきり日が短くなってきました。早いものでもう11月。今年も残すところあと2ヶ月です。今月は焼き芋大会、12月1日は昔遊びの会と楽しみがいっぱいです。

また、後期が始まり3週間が過ぎました。「1年生も残り半分」ということを自覚させながら、2年生に向けての準備をさせていきたいと思ひます。子ども達が仲良く意欲的に活動できるよう支援していきますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお祈ひします。

11月の学習予定

教科	単元名
国語	はたらく じどう車 えを見て おはなししよう うみへの ながい たび
算数	かたちあそび ひきざん おおきいかず
生活	はなや やさいと なかよし あきとあそぼう
音楽	せんりつでよびかけあおう
図工	はって かさねて リースづくり あそぼうよ、パクパクさん
体育	鉄棒運動 リレー遊び 持久走
道徳	こころはっぱ かぼちゃのつる こぐまのらっぱ

お知らせとお祈ひ

○自主学习について

自主学习とは・・・宿題以外に自主的に学習することをいひます。

1年生も自主学习が始まりました。自主学习ノートの2冊目以降は、各家庭でご用意ください。1年生は初めての取り組みですので、『家庭学習のすすめ』や学習内容を紹介しているもの、ノートの使い方等を参考にさせていただき、引き続き応援をよろしくお祈ひします。

○球根について

生活科の「はなややさいとなかよし」の学習で、チューリップを育てます。学年でまとめて球根を購入します。

子ども達の購入の仕方は、買い物体験も兼ねて、子ども達が直接業者にお金を支払って球根を受け取る形で行ひます。そのため、下記のものについて、ご家庭で準備していただくようお祈ひします。11月4日(金)にお財布にお金を入れて持たせてください。

- ・球根代 100円
- ・財布(チャック等でしっかり締まるもの、記名を忘れずに。)

○登校について

8時5分には、全ての荷物を片付けて着席している状態を目指しています。登校後の朝の支度に時間がかかり、朝の会のスタートが遅れてしまうことがあります。今一度きちんと着席できているかどうか、お子さんとお話してみてください。学校での支度の時間を含めて、間に合うように送り出させていただきますと思ひます。ご協力をよろしくお祈ひします。

○サツマイモ掘り・焼き芋大会について

11日(金)にサツマイモを掘ります。軍手・長ズボンを持たせてください。長靴も持たせてもよいです。また、掘ったサツマイモは、24日(木)に学校の裏校庭で焼いてみんなで食べる予定です。古新聞紙を21日(月)までにご協力頂ける方は、持ってきてください。

○図工の材料について

サツマイモ掘りの後に、サツマイモとアサガオの蔓でリースを作り、飾りをつけます。リースにつけたいもの(毛糸・モール・リボンなど)の用意をお願いします。まつぼっくりとどんぐりは、学校で拾ったものをつけようと考えています。11月18日(金)までに持たせてください。

○持久走練習について

持久走の練習が始まりました。子どもたちは、火・木の業間に練習に励んでいます。健康観察及び持久走練習参加カードへの記入と体操服などの忘れ物がないように、一緒にご確認していただき、応援をよろしくお祈ひします。